
Pièces 4 Pièces

Superficie 173 m²

Référence 6933

Prix 5 690 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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**exclusivite  à  cannes  -  pointe  croisette**  Découvrez  ce  somptueux  appartement

refait  à  neuf,  idéalement  situé  sur  la  CéLèbre  croisette,  offrant  une  vue  mer

panoramique  à  couper  le  souffle.  Niché  au  5ème  étage  avec  ascenseur  d'une

résidence sécurisé avec gardien, cet appartement spacieux de 173 m² propose un

double  séjour  lumineux,  3  grandes  chambres  confortables  en  suite,  une  cuisine

indépendante  entièrement  aménagé  et  équipé,  d'une  grande  buanderie  et  de

toilettes indépendants. Profitez d'une terrasse de près de 40m² pour admirer la vue

exceptionnelle sur la baie de cannes, le port canto et ...

**exclusivity  in  cannes  -  pointe  croisette**  discover  this  sumptuously  refurbished

flat,  ideally  located  on  the  famous  croisette,  offering  breathtaking  panoramic  sea

views.  Nestled  on  the  5th  floor  with  lift  of  a  secure  residence  with  caretaker,  this

spacious  173  sqm  flat  offers  a  bright  double  living  room,  3  large  comfortable  en

suite bedrooms, a fully fitted and equipped independent kitchen, a large utility room

and  separate  toilet.  Take  advantage  of  the  almost  40  sqm  terrace  to  admire  the

exceptional views over the bay of cannes, port canto and the estérel. The property

also includes a ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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